

## Bombardement de feuilles de propagande

Une trentaine de villes de la province de Québec seront de nouveau "bombardées" de feuilles de propagande de l'Emprunt de la Victoire, cet après-midi. Si la température se faisait inclemente, le bombardement se fera dimanche.

Un avion Douglas, de la *Canadian Colonial Airways* quittera l'aéroport de Saint-Hubert, samedi, à 2 heures et trente avec les feuilles de propagande, qui seront jetées sur les villes suivantes Beloeil, Saint-Hyacinthe, Drummondville, Victoriaville, Arthabaska, Plessisville, Lyster, Lévis, Québec, Lotbinière, Deschailons, Sainte-Monique, St-Célestin, Nicolet, Sainte-Gertrude, Gentilly, Saint-Pierre les Becquets, Sainte-Agnès de Laval, Bécancour, Saint-Sylvère, Sainte-Cécile de Lévrard, Sainte-Sophie de Lévrard, Yamaska, Pierreville, LaBaie, Sorel, Saint-Ours, Varennes, Verchères, Contrecoeur, Longueuil, Saint-Lambert, Montréal, au sud de la rue Sherbrooke, entre les rues Saint-Denis et Frontenac.